
平成２５年第３回おいらせ町議会定例会 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 （６人 ） 
 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 

１席 １番 髙 坂 隆 雄  議員 

２席 ５番 日野口 和 子  議員 

３席 ４番  山   忠  議員 

４席 ３番 平 野 敏 彦  議員 

５席 １３番 西 舘 秀 雄  議員 

６席 ９番 吉 村 敏 文  議員 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席 

 

 １番 

髙坂 隆雄  議員 

１．定例議会審議状況の中

継について。 

近隣市町は、定例議会の審議状況を中継しているが、当町も中継して

はどうか。 

 

 

 

  ２．町と町内会の関わりに

ついて。 

①町広報紙で町内会加入の啓もう活動をしているが、効果はどうか。 

 

 

 

   ②任意団体の町内会に対する諸指導はあるのかを問う。 

 

 

 

  ３．二の川の水質について。 ①水質状況の把握は万全かを問う。 

 

 

 

  ４．（続）交差点改良と歩道

整備について。 

①県道８号線と、町道木ノ下・二川目線の交じる交差点改良の見通しは。 

 

 

 

   ②下田５分団の屯所の建て替えは平成２５年度の予定であるが、現在地

にするのか又は近隣の別地へ移動し建設するのか、見通しはどうか。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   ③同交差点から南方への歩道整備の必要性と取り組み状況を示せ。 

 

 

  ５．スポーツ少年団のあり

方について。 

①町内に、スポーツ少年団として活動しているチーム数はいくつか。 

 

 

 

   ②その中で、平成２４年度、津軽地方の鰺ヶ沢から小学生３名が週末通

って活動しているチームは１チームと思われますが、こういう形での

活動を町はどのように考えるか。また、他にも類似しているチームが

あるのかを問う。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

２席 

 

 ５番 

日野口和子  議員 

１．子育て支援の充実につ

いて。 

①「子育て日本一の町」として名のりを上げる考えはないのか。 

 

 

 

   ②少子化に歯止めをかけるために当町でもいろいろな施策を展開してい

ると理解しているが、その施策をさらに押し進める考えは。 

 

 

 

  ２．医療関係について。 ①おたふく風邪、水痘、B型肝炎、ロタウィルスの４種の任意予防接種の

無料化を推進する考えはないのか。加えて妊婦さんの風しんの無料化に

も光をあてて推進していただきたい。 

 

 

 

   ②現在中学３年生までの医療費の無料化を高校３年生までとする考えは

ないのか。 

 

 

 

  ３．教育問題について。 ①幼児教育無償化に取り組み、２才児以上３才児までの保育料の無料化

を実現する考えは。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ４．住宅問題について ①子育て世帯の方々をおいらせ町に定住させるために現在どのような施

策を行なっているか説明願います。 

 

 

   ②オール電化で家賃の安い定住促進住宅を整備する考えは。 

 

    

  ５．農水産業開発について。 ①当町の豊かな農水産物を生かすための中間加工施設を整備する考えは

ないのか。 

含めて雇用促進を推進してゆく考えはないのか。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

３席 

 

 ４番 

  忠  議員 

１．町のスポーツ・レクリ

エーション振興について 

（１）日本プロバスケットリーグに参戦の県初のプロチーム「青森ワッ

ツ」で、当町出身の北向由樹選手が主力選手としてプレーすること

になったが、今後の活躍は町民のスポーツ振興を促進することと成

ると思うが、町民あげて支援する考えはないか。 

 

 

   （２）平成２１年度作成の第１次町総合計画は、今年度で中間点の５年

目を迎えるが、その中のスポーツ・レクリエーション振興は、計画

通りに町民に浸透していると考えるか。 

 

 

   （３）中でも施設については、計画的に改修を進めるとあるが、どのよ

うな改修がなされたのか、又、ドーム型施設を含めて、今後の計画

を問う。 

 

 

   （４）地域スポーツ団体との連携をあげているが、今、体協に未加入団

体が連携し、軽スポーツの促進を図ろうとしているが、その団体に

対する支援方法はあるのか。 

 

 

   （５）スポーツ推進委員の活動内容と委員に期待するものはなにか。 

 

 

 

 



 6 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （６）スポーツ推進委員の知識と指導力の向上の場である東北大会、全

国大会に毎年派遣する費用を予算化する考えはないか。 

 

 

  ２．町社協不明金問題につ

いて 

（１）死亡の元職員が不起訴となることが新聞報道されたが、今後どの

ように究明されると思うか。又、今後の町の指導方法は。 

 

 

   （２）他社協での不明金問題の解決方法から、何時に会長はじめ理事は

責任をとるのが妥当と考えるか。 

 

 

   （３）不明金は役職員らで補填することに決定済みであるが、ボランテ

ィアに等しい会長はじめ理事の心情をどのように考えるか。 

 

 

  ３．生徒の屋外放送につい

て 

（１）夏休み冬休み期間中の夕刻に放送する屋外放送に、お年寄り向け

の喚起放送を加える考えはないか。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

４席 

 

 ３番 

平野 敏彦  議員 

１．百石漁港の整備につい

て 

１）２５年度以降の整備計画について 

 

 

   ２）百石町漁協からの要望は 

 

 

   ３）入出港時の安全確保対策として、南防波堤の延伸について 

 

 

   ４）漁港区域の拡大について 

 

 

   ５）水産庁への要望について 

 

 

  ２．福祉協議会に対し町の

対応は 

１）告訴後の経過について 

 

 

   ２）不明金の最終額と弁護士費用は 

 

   ３）役員の責任と、不明金の補填の方法は 

 

   ４）役職員の補填の方法と根拠は 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   ５）職員の補填について 

 

 

   ６）福祉協議会の基金等の内容は 

 

 

   ７）事業継続について 

 

 

    

    

    

    

    



 9 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

５席 １３番 

西舘 秀雄  議員 

１．おいらせ町から多くの

スポーツ選手を輩出しよ

う！（こどもたちに夢

を!!）スポーツ振興につい

て 

（１）現在、利用している施設等の充実を更に図り、全国に通じるスポ

ーツ選手を多く育成する為、野球場にナイター照明、サッカー場の

新設（多目的グラウンドへ芝生張り）、陸上競技場等、環境を整え

る必要がある。また、定期的に外部から指導者・指導員を招致し、

スポーツトレーナー・スポーツドクター導入も視野に入れ、児童・

生徒たちに対して町の力強いバックアップが必要かと思う。 

 

 

   （２）現在、町長杯の名称がつくスポーツ大会は 

 

 

   （３）こどもたちに大きな夢を与える町長のメッセージを 

 

 

   （４）スポーツドーム建設に向けて調査検討をしているのか。今後の建

設計画は。 

 

 

  ２．下田・向山駅前の活性

化（朝市開催）について 

両駅前を利用し、青森県・岩手県北駅周辺、町内外の集客を想定し、

朝市（海産物・地場産品）の開催等を考え、駅前の活性化を図る考えは

ないか。 
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

６席  ９番 

吉村 敏文  議員 

１．町道二川目４８号線整

備どうするのか 

この路線の整備については、十数年前に町との協議で整備をするとの

事から地権者（数名）が町に寄付をしております。しかしその後何年経

過しても、整備の様子も無い、又町からの説明も無いとの事です。この

件について町として今後どの様に取り扱いするのか町長の答弁を求めま

す。 

 

 

 

  ２．おいらせ町、小、中学

校プールの存続について 

おいらせ町、小、中学校プール使用可能は４ヶ所と認識をしています。

そのプールも老朽化が進み、いつまで使用出来るのか、心配しておりま

す。父兄の方々からも存続してもらいたいとの声も聞いております。こ

れに対しての町の考えを答弁求めます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


